

ビデオチャット交流

1. 日時・場所

日時：2022年6月6日（月）
11：00～11：45
場所：板橋区立赤塚新町小学校

2. 参加者

板橋区立赤塚新町小学校
5年生 33名

3. 交流相手

オーストラリア連邦
Grand Avenue State School



手を振って挨拶をする様子



オーストラリア側の児童による日本語での発表に拍手を送る児童たち

4. 当日のスケジュール

- ① オーストラリアの紹介（コンシェルジュから）
- ② 各テーマに沿ってグループごとに発表
（都側とオーストラリア側が交互に発表）
例）好きな食べ物、アニメ、季節、ゲーム、教科、動物等
- ③ じゃんけん大会
- ④ お誕生日の児童への「ハッピーバースデー」合唱
（都側、オーストラリア側合同）
- ⑤ 終わりの挨拶

5. 参加者の様子等

- ◆ 赤塚新町小学校の児童にとって初めてのビデオチャット交流であったが、活発に会話を楽しんでいた。
- ◆ 交流途中から「楽しい！」との声があがり、特にアニメやゲームの紹介時には大変盛り上がっていた。
- ◆ オーストラリア側の好きな食べ物の発表時に両国で有名なハンバーガーショップが紹介されると、児童はとても喜んでおり、国は違っても共通点があることを実感しているようであった。
- ◆ 最後のじゃんけん大会には、担任教諭のはからいで当日に誕生日を迎えた2名の児童が代表に選ばれ、それを聞いたオーストラリア側の提案で「ハッピーバースデー」の大合唱が行われた。